



El Hablaganados 482: Mentes jóvenes, más preguntas

Por Kris Ringwall, Especialista de ganado Servicio de Extensión de NDSU
Traducción por Dr. Michael Cartmill, Dickinson State University

Prácticamente cada segmento de la industria vive de márgenes limitados, pequeños.

¿Cómo alcanza y gana la vida alguien en el negocio de carne de res?

Hay muchos caminos. Saber cuál camino será el más rentable y cumplirá los sueños de uno es difícil de predecir.

Encontrar valor en la producción de carne de res es difícil. Culpar o señalar con el dedo a segmentos en la industria es contraproducente. Prácticamente cada segmento de la industria vive de márgenes limitados, pequeños.

La diferencia entre el dinero que sale y el dinero que entra es pequeña. Como resultado, la eficacia y tamaño son componentes significantes de muchas operaciones de carne de res.

Dickinson State University ofrece un curso en resolver problemas de la administración vaca-becerro. Los estudiantes son desafiados a revisar sus propias manadas y las de productores cooperativos de la Asociación del Mejoramiento del Ganado Bovino de Carne de Dakota del Norte y desarrollar planes de mejoramiento en cada manada.

El proceso incluye revisar varias actividades administrativas y operativas en cada rancho y después encontrar oportunidades para el mejoramiento. Estas oportunidades son definidas como las mejores prácticas de administración.

Éste es un ejercicio magnífico para el estudiante y el productor, especialmente al observar y examinar las preocupaciones de mentes más jóvenes. Para empezar, los estudiantes son desafiados a identificar asuntos potenciales y ampliar los pensamientos tras estos asuntos al prepararse a conocer las manadas de sus mentores.

Los estudiantes presentaron varias preguntas, lo cual es una indicación de la diversidad de preguntas administrativas y respuestas potenciales que se ofrecen a los productores de carne de res a lo largo del ciclo de producción. Lo que sigue son las preguntas y una respuesta amplia y genérica del estudiante que hizo la pregunta.

¿Por qué debe uno marcar la oreja de un becerro? Es la rentabilidad que cuenta. Si más dinero no se genera, ¿entonces por qué marcar la oreja o participar en la verificación de edad y fuente de becerros?

¿Por qué debe un productor utilizar más de una raza de ganado? La uniformidad vende ganado y un grupo

When Asked, What Do Young People Ask Within the Beef Business?
Why should one ear tag a calf?
Why should a producer utilize more than one breed of cattle?
Are your facilities ready for the upcoming winter?
Why not eat locally grown beef?
Are EPDs the best way to select a bull?
What is the future farm and ranch work force?
What is the future of beef operations?
Should bulls have a traveling soundness exam?
Should cattle be grass fed or grain fed?
Why perform a pregnancy evaluation on cows?
How is the best way to handle cattle?
Is there an advantage in raising natural beef versus traditional beef production?
How do I get more involved in a family operation?

Quando se les pregunta, ¿qué preguntan los jóvenes dentro del negocio de carne de res?: ¿Por qué debe uno marcar la oreja de un becerro? ¿Por qué debe un productor utilizar más de una raza de ganado? ¿Están sus instalaciones listas para el invierno que viene? ¿Por qué no comer carne de res criada localmente? ¿Son las diferencias esperadas de progenie (DEP) la mejor manera de seleccionar un toro? ¿Cuál es el futuro de la fuerza laboral de la finca o rancho? ¿Cuál es el futuro de operaciones de carne de res? ¿Deben los toros tener una prueba de salud reproductiva? ¿Debe el ganado ser alimentado por pasto o granos? ¿Por qué hacer una evaluación de preñez en las vacas? ¿Cuál es la mejor manera de trabajar el ganado? ¿Hay una ventaja en criar carne de res natural en comparación con la producción tradicional de producir carne de res? ¿Cómo puedo involucrarme más en una operación de familia?

uniforme de ganado se obtiene más fácilmente dentro de una misma raza.

¿Están sus instalaciones listas para el invierno que viene? Las instalaciones para manadas necesitan estar impermeabilizadas, accesibles y trabajables para asegurar la sobrevivencia, a pesar del clima.

¿Por qué no comer carne de res criada localmente? Los productores locales beneficiarían y sería para el bien común de la comunidad también.

¿Son las diferencias esperadas de progenie (DEP) la mejor manera de seleccionar un toro? Las DEPs son un método eficaz y preciso de predecir el rendimiento de progenie del futuro.

¿Cuál es el futuro de la fuerza laboral de la finca o rancho? Mano de obra local basada en la comunidad fomenta un sentido de comunidad y da fuerza a la economía local.

¿Cuál es el futuro de operaciones de carne de res? La tendencia actual es una de menos, pero más grandes, operaciones de carne de res.

¿Deben los toros tener una prueba de salud reproductiva? Una evaluación reproductiva preventiva de toros ahorra dinero en el futuro.

¿Debe el ganado ser alimentado por pasto o granos? La respuesta es tradicional; a la gente le gusta carne de res por alimentación de granos, pero alimentación por pasto todavía ocupa su propio lugar en el mercado.

¿Por qué hacer una evaluación de preñez en las vacas? Dar de comer a las vacas abiertas cuesta dinero sin recuperación.

¿Cuál es la mejor manera de trabajar el ganado? El ganado no es gente, así que los productores necesitan aprender y comprender cómo el ganado ve y escucha el mundo a su alrededor para ser mejores trabajadores de ganado.

¿Hay una ventaja en criar carne de res natural en comparación con la producción tradicional de producir carne de res? Aunque hay un lugar propio en el mercado para la carne de res natural, una prima significativa se requiere para justificar la producción de carne de res natural.

¿Cómo puedo involucrarme más en una operación de familia? El cambio generacional en cualquier finca o rancho es difícil, pero comienza con comunicación abierta, honesta acompañada por proyecciones financieras realistas.

No hay una falta de preguntas. Los estudiantes exploraron y probaron las mejores prácticas de administración. A fin de cuentas, los estudiantes se absorbieron poco a poco la realidad del negocio de carne de res.

Las respuestas a las preguntas estaban escondidas en los datos esparcidos que raras veces se analizan a fondo. Las mentes jóvenes podían revisar problemas antiguos. Nuevas soluciones a los problemas antiguos siempre están en algún lugar y necesitan encontrarse.

Una vez encontradas, mentes viejas necesitan reflexionar y enfrentar una pregunta inescapable. ¿Cómo puede uno implementar pensamientos juveniles dentro de razonamiento viejo?

No es fácil, además los pensamientos nuevos siempre tienen que ser templados con sabiduría.

Que encuentre usted todas sus marcas orejeras.

Sus comentarios siempre son bienvenidos en <http://www.BeefTalk.com>

Para más información, contacte a la oficina NDBCIA, 1041 State Ave., Dickinson, ND 58601, o vaya al <http://www.CHAPS2000.com> por internet.